
    ASSEMBLEE GENERALE DE L’ESC TIR A L’ARC  DU 8 NOVEMBRE 2018

Remerciement aux adhérents présents.

Ouverture de la séance       : 19h15

Nombre de voix du club      :73

Quorum                                  :37

Présents ou pouvoir             : 43

Le quorum est atteint séance ouverte à 19h15

Tout d'abord nous tenons à remercier Madame Edwige Roland Présidente du CD Tir à l'Arc du
Loiret, Monsieur Jean-Noël Moine Délégué aux sports du conseil municipal de La Ferté Saint 
Aubin et Madame Constance De Pélichy Maire de La Ferté Saint Aubin et nous les excusons 
de ne pouvoir être présents.

Nous remercions également nos sponsors présents et excusés qui  permettent à notre club 
de progresser.

RAPPORT MORAL

La saison 2017/2018 a vu se stabiliser le nombre d'adhérents: 80. (84 l'année précédente).  
dont 55 Fertésiens.

- «Festiv.asso» a bien fonctionné comme à l'habitude. Ce fut une belle journée de contacts 
avec ceux qui découvrent le tir à l'arc, s'essaient à ce sport et adhèrent à notre club. Nous 
sommes à ce jour 73; bientôt 77!!!

-Le renouvellement des dons de nos partenaires doit sa réussite au travail de Stéphanie, 
Sandra, Ludovic Joseph et J.P. Merci à eux et un grand Merci aux donateurs qui aident notre 
club. 3400 euros c'est  une aide formidable au fonctionnement.

  -La journée Téléthon (Arc'N Roll) jumelé avec le club de roller grâce à l'implication de nos bénévoles 
a eu une participation moyenne.

-Merci à JP pour son travail lors des initiations aux scolaires de La Ferté en fin d’année et aux 
diverses fêtes.

-Merci également à Sandra pour son excellent travail: La gestion du site internet et la reprise 
du secrétariat que tenait jusqu'alors Alain Gatellier. Notons que Ludovic Joseph reprend la 
gestion du site (http://esc-archersfertesiens.wifeo.com/). Merci à lui et bon courage à vous 
deux.

-Notre club s'est vu décerné le «Label Bronze» de la part de la FFTA. c'est la reconnaissance 
du travail effectué par tous. Merci à Ludovic Crochard pour les démarches effectuées.

-Merci à tous les bénévoles pour l'aide apportée lors du concours 3D et du salle à venir ainsi 
que pour tous les «coups de mains». Sans eux et leur bonne volonté le club n'existerait pas.



-Pour finir je remercie la municipalité de La Ferté (Constance de Pélichy et Jean Noël Moine) 
de nous avoir permis d'organiser la compétition de tir 3D comptant pour le championnat de 
France, ainsi que Mr. BOUVERET pour le prêt du terrain. Merci encore à eux.

Le rapport moral est adopté à l’unanimité.

BILAN SPORTIF

Arbitrage

Ludovic CROCHARD a arbitré 6 compétitions cette année et 1 Championnat de France.
Anne Laure PAVARD propose sa candidature pour devenir arbitre.
Concours

Bonne Participation  aux compétitions en salle et  extérieur en classique. Christian a participé
à 50 compétitions cette année et a remporté 28 médailles.

 Le club totalise 174 participations et 72 Podiums, toutes disciplines confondues

 Le groupe tir 3D a très bien participé aux concours tout au long de l'année (plus de 60 
participations).

Le bilan sportif est adopté à l’unanimité.

 BILAN FINANCIER

-Toujours un très bon bilan financier. Dépenses en  renouvellement du matériel , mousses en 
remplacement des pailles au jeu d'arc Michel Roger, achat d'animaux 3D etc.

-Le remboursement 5 euros sur 4 engagements pour les compétiteurs a bien fonctionné. 
Rappel: Le club rembourse intégralement pour les jeunes.

-Cette année aucune prestation  pour des animations en centre de loisirs n'a été donnée par 
manque de bénévoles volontaires. C'est 600 euros de moins dans le budget du club.

Le concours 3D a compensé ce manque.

La bonne santé financière du club est une priorité nécessaire au bon fonctionnement

 de celui-ci et à sa prospérité.  

Sans finance pas de projets.

 Je donne la parole à notre trésorier Patrick .

-Bilan financier 2018 (en pièce jointe)

-Bilan financier prévisionnel 2019 (en pièce jointe)

Le bilan financier est adopté à l’unanimité.
Élection des commissaires aux comptes 2018/2019

Sont élus à l’unanimité : Jean Philippe GOHIER, Isabelle REGNIER et Georges BLEUSE.

    

PERSPECTIVES 2018/2019

-L’effectif devrait atteindre encore 80 adhérents, 73 à ce jour + 4 en cours de validation.



-Beaucoup de débutants ont investi dans du matériel.

''Commissions de Travail'' mises en place à notre dernière AG
●Commission Organisation compétitions

● Commission Règlement, Arbitrage, Label

● Commission Activités extérieures/Initiations

● Commission Formation, Matériel et réglages

● Commission Communication et Sponsoring

Celles-ci fonctionnent moyennement pour certaines. Il faut peut-être rechercher plus de 
cohésion entre chacune d'entre-elles. Elles seront abordées à chaque réunion du Comité 
Directeur.

-Passage de distinction avant chaque vacances scolaires.

-Le renouvellement des kits débutants va débuter. Prévu après l'A.G.

-Participation au Téléthon 2018. 1 euro par participant au concours salle de décembre.

-L'autorisation d'utiliser l'ex-terrain de l'astronomie pour l’entraînement au tir 3D va bientôt 
être actée.

-Préparation du concours salle des 1 et 2 décembre est bien avancée. Merci aux bricoleurs...

-Organisation du concours 3D comptant pour le championnat de France des 1 et 2 juin 2019

Cela va nécessiter un gros travail et l'investissement de tout le monde comme l'année 
dernière.

-Et pour le long terme... L'organisation du championnat de France 3D en 2021 est encore en 
discussion. Une décision sera prise après avoir pesé toutes les contraintes tant budgétaires 
qu'organisationnelles.

-Emprunt de matériel au club. Nous allons mettre en place une fiche afin de savoir qui 
emprunte et quand ce matériel sera restitué.

 QUESTIONS DIVERSES:

Pas de questions.

ELECTIONS DU COMITE DIRECTEUR

2 candidats : Marie DAUGERON et Ludovic JOSEPH



Elus à l’unanimité.

Élection du bureau par le Comité Directeur.

Sont élus :

Président : Vincent RECHER

Vice-président : Jean Pierre GOBIN

Secrétaire : Sandra MAS

Secrétaire adjoint : Marie DAUGERON

Trésorier : Patrick CROCHARD

Trésorier adjoint : Patrick BURETTE

Suivie  d’une  collation amicale.

Le président:                                               Le secrétaire:


